

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Congreso Mindfulness](#)

[Congreso Esotérico](#)

■ La Niña iría hasta mayo

## Expectativa por continuidad de lluvias



COLOMBIA

Viernes 11 de Diciembre, 2020

Según lo ha manifestado el Ideam, el fenómeno de La Niña que por estos días afecta a Colombia, se prolongará hasta el mes de mayo de 2021.

Por esta razón, la entidad reiteró el llamado a todas las autoridades para que permanezcan alerta ante las precipitaciones que se presenten y puedan causar emergencias.

Además alertó que se presentarán lluvias muy por encima de lo normal en diferentes regiones del país hasta el próximo año cuando se espera termine La Niña.

En un comunicado, el Ideam indicó que según los análisis y predicciones propios y de centros meteorológicos internacionales se estima que La Niña alcance una intensidad entre moderada y fuerte en los primeros meses del próximo año.

El instituto indicó que las mediciones muestran que en el mes de noviembre hubo un enfriamiento en la cuenca del Océano Pacífico tropical, por lo que las posibilidades de que el fenómeno se prolongue hasta mayo son superiores al 65% ....

Así mismo, la entidad dijo que entre el presente mes y mayo de 2021 las precipitaciones pueden aumentar entre un 10% y un 60%.



Recibe las noticias en tu correo electrónico



Publicidad



## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Amparo Grisales muestra su cuerpo a los 64 años y enciende las redes sociales.](#)

[vea las fotos](#)



[La OMS modifica recomendaciones sobre el uso de tapabocas contra el covid-19](#)

[covid-19](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)

Según el pronóstico del Ideam, las lluvias se incrementarán en los próximos meses en las regiones Caribe, Andina, el oeste de los Llanos Orientales y el norte del Pacífico.

Así mismo indicó permanecer alerta a los caudales de los ríos Magdalena y Cauca que han tenido incremento en algunos sectores y a posibles deslizamientos de tierra en zonas de ladera.

### En la región

Por otra parte, la CVC informó que en los últimos meses, que tradicionalmente son periodos de lluvia, en la región se presentó un déficit de lluvias con respecto al promedio histórico.

Sin embargo, las lluvias se incrementaron en un 22% en el norte del Valle donde se siguen presentando lluvias.

La entidad ambiental explicó que para este mes de diciembre, se espera que las lluvias en la región estén por encima de su media histórica y el movimiento del ramal occidental de la Zona de Confluencia Intertropical se mueva hacia el sur.

Explicó que tal incremento en las precipitaciones podría traer afectaciones, con amenazas como crecientes súbitas, inundaciones, derrumbes y deslizamientos de tierra.

En Popayán

El jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Popayán, Germán Callejas Calvache, anunció que el municipio ya se encuentra en el pico más alto de la temporada de lluvias, que se intensificará hasta el mes de mayo del año próximo.

El funcionario se refirió a la subcuenca del río Molino, que pasa por esta localidad y en ocasiones se desborda y manifestó que se encuentran activados los comités de conocimiento, manejo y reducción del riesgo, en razón a los deslizamientos que se han venido presentando, debido a la gran cantidad de agua que ha caído sobre esta sección del río en este año.

Callejas dijo que a la fecha se han programado labores encaminadas a capacitar, educar y conocer las amenazas causadas por el río, se han activado los organismos de socorro, el servicio geológico colombiano.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

[Cambian límite máximo de velocidad en Cali, vea desde cuándo](#)



[Síntomas digestivos indicarían etapa temprana de COVID-19](#)

■ Reconoció acciones de Gobierno de Duque contra régimen de Maduro

## Leopoldo López agradeció la ayuda de Colombia